

Landeskrankenhaus Hall - Hôpital régional de Hall

Hinterwirth Architekten, Gmunden

L'hôpital régional de Hall (Landeskrankenhaus Hall) est le deuxième plus grand hôpital du Tyrol et offre un large éventail de soins médicaux, infirmiers et thérapeutiques modernes.

Les plafonds métalliques Fural ont été installés sur une surface de plus de 6 700 m² et, en plus de leur fonction esthétique, impressionnent par leurs excellentes solutions en matière de protection contre les incendies et d'hygiène. – En particulier dans les bâtiments sensibles à l'hygiène, comme les hôpitaux, il est important de choisir des systèmes qui satisfont à toutes les exigences.

Le système de serrage dispose du raccord mural hospitalier spécial, qui est idéal pour être utilisé dans des établissements de santé. Le système de plafonds est également efficace du point de vue acoustique et offre un accès aisé à la cavité du plafond en cas de révision.

Le projet a été soigneusement planifié par l'architecte Hinterwirth à Gmunden et a été achevé en 2021.

Données relatives à l'objet

Perforation:

2,5 - 16 %, glatt

Couleur :

RAL 9010, RAL 7016

Système :

Systèmes de serrage

Surface du plafond métallique

ca. 6700 m²

Fonction :

Protection contre les incendies, acoustique, hygiène







